



Pressemitteilung Nr. 62

06.03.2024

Kreisstadt saniert Fröbelkindergarten für über 200.000 Euro

Die Kreisstadt Neunkirchen führt zurzeit umfangreiche Sanierungsmaßnahmen im Fröbelkindergarten in Wiebelskirchen durch. Bürgermeisterin Lisa Hensler hat sich am Dienstag, 27. Februar, vor Ort über den Stand der Bauarbeiten informiert.

„Die Erneuerung des Waschraums ist richtig gut gelungen. Jetzt gehen die Arbeiten am Heizsystem weiter. Die Maßnahmen sind Teil unseres Ziels, die frühkindliche Betreuung weiter zu verbessern und – im Einklang mit der städtischen Klima-Offensive – einen praktischen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten“, sagte Bürgermeisterin Hensler.

Die Kernsanierung des Waschraums ist bereits abgeschlossen. Hierbei wurde die räumliche Anordnung der Sanitärobjekte und Ausstattung komplett neu festgelegt und an die Bedürfnisse der Einrichtung angepasst. Derzeit laufen die Arbeiten zur Erneuerung des Heizsystems und der Versorgungsleitungen. Die neue Heizungsanlage ist ein Hybridsystem aus einer Wärmepumpe und einem Gasbrennwertgerät. Die Warmwasserversorgung erfolgt dabei über einen elektrischen Durchlauferhitzer. Zudem werden im Rahmen der Sanierung neue Edelstahl-Trinkwasserleitungen verlegt. Die Stadt plant, die Arbeiten im April abzuschließen.

Im Fröbelkindergarten in Wiebelskirchen werden 50 Kinder ab drei Jahren bis zum Schuleintritt betreut. Das Gebäude wurde 1959 erbaut und zuletzt 1992 und 1994 teilsaniert. Für die laufende Sanierung rechnet die Stadt mit Kosten von rund 200.800 Euro.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821)202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de